



学校教育目標

楽しくやりがいのある学校教育の推進～「がんばり」と「優しさ」の発揮～

チャレンジ目標

- めあてを意識した自主学习を行おう。
- 菱中スタンダードを意識して生活しよう。

本校ホームページ
QRコード



1学期を終えて

新年度が始まってからの3か月余り、生徒たちは新しい学年での生活に少しずつ慣れ、それぞれの目標に向かって努力を重ねてきました。授業や行事、部活動など、日々の中で見せる生徒たちの真剣なまなざしや笑顔に、私たち教職員も多く力をもらっています。また、保護者の皆さまには、家庭での温かい励ましや支えを通じて、生徒たちの成長を後押ししていただきましたこと、改めて感謝申し上げます。

夏休みは、心と体をリフレッシュし、これまでの学びを振り返る大切な時間です。事故やけがに気をつけながら、有意義な日々を過ごしてほしいと願っています。8月からNクラもスタートします。生活リズムを崩さないように心がけてほしいと思います。2学期も、楽しくやりがいのある学校教育の推進をはかり、生徒一人ひとりが自分らしく輝ける学校づくりをめざして、力を尽くしてまいります。引き続きのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

スマイル・プロジェクト（地域清掃活動）実施

6月26日（木）に、スマイル・プロジェクト（地域清掃活動）を実施しました。当初の予定では前日の25日（水）に実施する予定でしたが、雨天のために延期して26日に実施することになりました。このプロジェクトは自分たちの住んでいる地域（ふるさと）を地域の方々と共に清掃することを通して、地域に感謝し、地域を笑顔にさせたいという生徒の思いから始まったものです。

当日は天気も良く、少し蒸し暑い中での活動となりました。延期になったため、小学生や保護者の一部の方が参加できませんでしたが、それでも、人丸神社、人丸駅、河原八幡宮、西光寺、YYビーチ、くろみ海岸の6か所の清掃場所で40名を超える保護者、地域の方に協力していただき、無事活動を終えることができました。平日にもかかわらず、多くの方に協力いただき大変ありがとうございます。今後も継続して実施し、地域に笑顔を届けたいと思います。

（それぞれの場所で活動の中心となったリーダーの気づきや感想です）

【人丸神社 3年中村さん】

私たちの班は、落ち葉拾いをしました。思っていた以上に落ち葉が落ちていたけど、地域の方と協力して落ち葉拾いをしたので、神社をきれいにすることができました。集めた落ち葉はごみ袋10袋にもなりました。

【人丸駅 3年西村さん】

地域の人と協力して、いつもお世話になっている場所をきれいにすることができました。感謝の気持ちを持ちながら地域の方と交流をする良いきっかけとなったと思います。汗を流しながら協力することができたのはよかったです。これからも伝統あるスマイル・プロジェクトを続けてほしいです。

【河原八幡宮 3年中野さん】

地域の方がたくさん来てくださって、とてもきれいにすることができました。小学生が参加できなかったのは残念だったけど、みんなで協力して時間いっぱい清掃することができてよかったです。

【西光寺 3年蘭さん】

始まる前はうまくいくかどうか不安だったけど、いざやってみるとスムーズに進んで、結果よくできたのでよかったです。あいさつをもっとうまく言えるように内容をしっかり考えたり、練習したりすればよかったです。

【YYビーチ 3年吉村さん】

地域の方と一緒に流木や竹、プラスチックなどを拾いました。中にはすごく大きいアートみたいな流木もありました。楽しみながら海岸を清掃することができて、良い思い出となりました。事前にトイレ掃除などをやっていただいていたので、うれしかったです。

【くろみ海岸 3年北川さん】

ごみ拾いをするとお思ったよりもプラスチックやゴム製の物、漁網などが多かったです。小さいサイズのごみではなく、大きなサイズのごみが多かったのでびっくりしました。人の手によって環境が破壊されていると思うので、ごみは正しく捨てるようにしましょう。



人丸神社



人丸駅



河原八幡宮



西光寺



YYビーチ



くろみ海岸

音楽鑑賞会

7月8日（火）文化庁の「学校における文化芸術鑑賞事業」によって、8名の音楽家の方にラポールゆやにおいでいただき、「世界の国と文化の交流をしよう」と題し、油谷みずゞ学園（菱海中、油谷小、向津具小）合同で音楽鑑賞会（コンサート）を行いました。コンサートをナビゲートされたのは、油谷出身の棟久さんです。棟久さんの軽快な口調でコンサートは進み、スイス、ポーランド、日本の音楽家の方が演奏されました。ポーランドのアコーディオン奏者の方は、左右で200を超えるボタンを巧みに操りながら、ビバルディの協奏曲「四季」の「冬」を単独で演奏され、みんな感動していました。また、スイスの音楽家の方がヨーデルを歌ったり、その息子さん（9歳）が父親のフラッグパフォーマンスに合わせてアルペンホルンを演奏したりするなど、趣向を凝らしたプログラムでした。プログラムの中には木のスプーンをカスタネットにした演奏もあり、3年生が実際にスプーンを使って演奏を体験するなど、楽しいひと時を過ごしました。途中、ポーランドやスイスの映像による紹介もあり、他国の文化もしっかり学ぶことができました。



マリンスポーツを通して

7月11日（金）午後から、本校3年生を対象に、校区内にある油谷湾でのマリンスポーツ活動を通じて、海についての理解を深めるとともに海辺の安全及び事故防止の方法等について学ぶ「海辺の教室」が開催されました。仙崎海上保安部によるリップカレント（離岸流）についての説明や、ゆやアウトドアクラブによるシーカヤック体験、ライフジャケット浮遊体験などいろいろな海に関係する体験を行いました。

また、この日、1、2年生も同じ目的で、午後から油谷青少年自然の家でシーカヤック体験教室を行いました。説明を受けてすぐに海に入り、2、3人が協力しながらカヤックを走らせていました。蒸し暑い日が続いていますが、海に入った生徒たちはとても気持ちよさそうでした。この夏、海で泳ぐ機会があれば、今回学んだことを活かして、事故にあわないように気を付けましょう。



2年生浴衣着付け教室

7月1日（火）2、3校時の家庭科の時間に、浴衣の着付け教室を行いました。寿藤会から3名の講師の方に来校していただき、丁寧にご指導いただきました。普段浴衣を着る機会はありませんので、ずいぶん着付けに苦労していましたが、浴衣を着終えると、「着ると姿勢がよくなる」「意外に涼しい」などの声も上がっていました。集合写真を見ると浴衣姿がたいへん華やかに感じられます。

この夏、着る機会があるといいですね。寿藤会の皆様ありがとうございました。



1年琴教室

7月3日（木）3、4校時に琴の教室が行われました。2名の指導者の方に来校していただき、「通りゃんせ」「さくら さくら」が演奏できるように丁寧にご指導いただきました。生徒は琴の独特の演奏法や普段学習している音階とは違った楽譜に苦労しながらも集中して取り組んでいました。日本の伝統的な楽器の一つに触れることで、有意義な時間を過ごすことができました。



学校閉庁のお知らせ

8月12日（火）～15日（金）が学校閉庁になることを7月4日付けの文書でお知らせしましたが、8月22日（金）午後から、長門市学校教育研究大会がラポールゆやで開催され、教職員全員が参加いたしますので、22日の午後からも学校閉庁といたします。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

夏季休業中の主な行事予定

7月20日（日）県選手権大会（ソフトテニス女子個人）
31日（木）学力up学習会1日目
8月1日（金）学力up学習会2日目
12日（火）～15日（金）学校閉庁日
17日（日）親子奉仕作業、おやじの会（草刈り）
19日（火）Nクラススタート
20日（水）油谷みずゞ学園合同研修会

22日（金）長門市学校教育研究大会（午後学校閉庁）
27日（水）夏休み学習講座（1、2、3年）
28日（木）夏休み学習講座（3年）
29日（金）夏休み学習講座（1、2年）
9月1日（月）始業式

